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第４回瑞穂町協働のまちづくり推進委員会 概要 

 

１ 日  時 平成３０年１月２５日（木曜日） １８時３０分から１９時５０分 

２ 場  所 けやき館 １階会議室 

３ 出 席 者 （委員） 

       石川かず子、井上祐輔、香取幸子、小山裕紀子、田中幸男、中沢清、 

       （事務局） 

       古川実（住民部地域課長）、栗原康弘（住民部地域課地域係長）、 

堂垣祐介（住民部地域課地域係主任） 

 

４ 欠 席 者 （委員） 

       小松揚明、豆田和子 

 

５ 議  題 １ 協働フォーラムについて 

       ２ その他 

 

６ 配布資料 １ 次第 

       ２ 協働フォーラム２０１８スケジュールについて 

       ３ フォーラムチラシ（案） 

       ４ 協働宣言チラシ（成人式で配布済） 

       ５ 協働フォーラムアンケート 

 

７ 開会 

香取委員長 

 

８ あいさつ 

  古川地域課長 

 

９ 議題１ 協働フォーラムについて 

事務局説明 

・前回会議で出た意見をもとに、正副委員長・けやき館職員・事務局の３者で打合せを行い、

その結果を資料１にまとめました。そしてフォーラム全体の流れを説明し、前日の準備につ

いても確認を行いました。 

・フォーラム後に行うアンケート（案）を示し、委員の皆様から意見をいただきたい。 

・２月号の広報、フェイスブック、ツイッターなどの様々な媒体で周知を行う予定です。ま

た、みずほケーブルテレビでフォーラムを２分程度取り上げていただける話を秘書広報課か

らもらっていますが、正副委員長と事務局で取材を受けようと考えています。放送期間は２

月１５日から２８日までで、その後は、ユーチューブでも見れるようになります。 
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質問及び意見交換 

・中沢副委員長からブース展示の確認で、中沢氏・豆田氏・小松氏の他に井上氏のひまわり

畑紹介、田中氏の高根市紹介が出展することになった。 

・高根市は毎月第４土曜日の午前９時から１１時まで開催している。町内会長から田中氏へ

話があり、町内会加入率が５割を切っているため、少しでも加入者を増やすために市を始め

た。高根で収穫した野菜を市に出して売っている。 

・フォーラムの受付は小山氏と石川氏に決定。 

・当日は８時３０分からけやき館に入って準備をしてもらって、９時には１度会議室に全員

が集合する。そこで最終確認をし、それから残りの作業を行い、１０時にスタートする。 

・前日のリハーサルは、発表者と委員長と事務局は１０時に集合。他の委員でブースの準備

をする場合は都合で来ていただき、準備を進める。 

・委員の皆様からチラシ配布の希望がある場合は事前に事務局まで提出をお願いしたい。封

筒の袋詰めは事務局で行う。 

・つるし雛を見ているお客様にフォーラムの案内をする時に、協働推進委員という名札や腕

章などを付けたほうがわかりやすいのではないか。これについては、事務局で検討し、次回

会議で示すので、皆様にご確認いただきたい。 

・実際にけやき館の下見を行い、委員同士のイメージ共有を図った。 

・フォーラムチラシの活動発表の演目は広報みずほと統一し、「長岡地区の樹林地整備活動に

ついて」と「狭山池上流部のひまわり畑について」とした。 

・チラシに問い合わせ先を入れる。 

・つるし雛のチラシと協働のチラシを一緒に配布する場合は合同で開催するということがわ

かるが、協働のチラシのみを配布する場合はつるし雛との関係性がわからないので、タイア

ップしていることを明記したほうが良い。 

・チラシにひまわり畑の写真を入れたい。また、去年のブース展示の写真も入れる。 

 

  議題２ その他 

   事務局から 

 

【次回、第５回推進委員会を２月１５日（木）、仮庁舎２階会議室で１８時３０分から開催】 


